

## ABSTRAK

Skripsi ini hasil penelitian lapangan di pusat pelayanan terpadu (PPT) di kabupaten Probolinggo dengan judul Perspektif Hukum Islam Dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak Mengenai Kekerasan Anak Dalam Rumah Tangga (Study Penanganan Anak Korban Kekerasan Dalam Rumah Tangga Di Pusat Pelayanan Terpadu / PPT Kabupaten Probolinggo). Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan bagaimana perspektif hukum Islam dan undang-undang No 23 Tahun 2002 mengenai kekerasan terhadap anak dalam rumah tangga di kabupaten Probolinggo? Serta apa saja factor-faktor yang mendorong terjadinya kekerasan terhadap anak dalam rumah tangga di kabupaten Probolinggo? Serta bagaimana upaya meminimalisir terjadinya kekerasan terhadap anak dalam rumah tangga di kabupaten Probolinggo?

Data penelitian ini diperoleh melalui interview, observasi dan dokumentasi, selanjutnya penulis menganalisis menggunakan teknik deskriptif analitis dengan pola pikir deduktif.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa Dalam Hukum Islam dan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 23 tahun 2002, tindakan kekerasan terhadap anak dalam rumah tangga sangat di larang. Karena hal itu merupakan pelanggaran terhadap hak anak, karena tidak sesuai dengan nilai-nilai kemanusiaan dan ajaran agama.

Dalam hukum Islam dan undang-undang ini hak seorang anak benar-benar dilindungi mulai dari dalam kandungan sampai berusia 18 tahun atau sampai menikah. Akan tetapi dari kedua sumber hukum tersebut memberikan toleransi “kekerasan” selama hal tersebut tidak mempengaruhi terhadap perkembangan fisik dan mental sebagai sarana pendidikan terhadap anak, namun tetap tidak melanggar terhadap hak-hak seorang anak. Baik Hukum Islam maupun Undang-Undang Nomor 23 tahun 2002 mengatur tentang perlindungan anak sejak dalam kandungan sampai Berumur 18 tahun.

Demikian pula perundang-undangan yang ada di Indonesia tentang perlindungan anak bahwa segala kegiatan adalah untuk menjamin dan melindungi anak dan hak-haknya agar dapat hidup, tumbuh dan berkembang, dan berpartisipasi secara optimal sesuai dengan harkat dan martabat kemanusiaan. Serta mendapat perlindungan khusus dari kekerasan fisik,psikis dan seksual.

Sejalan dengan kesimpulan diatas, maka bahwa dalam proses penanganan kasus kekerasan dalam rumah tangga hendaknya memberikan pelayanan yang sempurna terutama kepada para korban. Penanganan kasus bukan sebatas mengobati luka akan tetapi juga menangani dampak dari tindakan kekerasan. Harus ada sinergiritas dari setiap komponen, baik dari aspek legislasi, edukasi, pengawasan kebijakan serta partisipasi aktif dari lingkup keluarga, masyarakat dan dan peran aktif, kontributif dari LSM untuk merealisasikan hak anak dalam semangat desentralisasi dan otonomi daerah. Perhatian pemerintah yang serius terhadap permasalahan ini, serta bertambahnya lembaga-lembaga yang peduli pada kesejahteraan, kesehatan seorang anak.

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrohmanirrohim*

Sukur *al-Hamdulillah* kami panjatkan kepada yang Tuhan yang Maha Kuasa Allah SWT atas segala karuniaNya berupa kesempurnaan hidup lahir dan batin.

*Shalawat salam Allah* semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kami Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan jalan terang menuju ridloNya.

Dengan selesainya Skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. A Faishal Haq, M.Ag selaku Dekan Fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
2. Bapak Arif Jamaluddin Malik M.Ag sebagai kajar AS Fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
3. Bapak Fajaruddin Fatwa SH sebagai sekjur AS Fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
4. Bapak pembimbing Prof. Dr. H.M. Ridlwan Nasir, M.A yang selalu memberikan arahan atas terselesainya skripsi ini
5. Bapak Drs. Suis yang selalu berperan aktif demi terselesainya skripsi ini
6. Teman-teman di Kampus IAIN Sunan Ampel Surabaya angkatan 2005 di Fakultas Syari'ah yang telah menjadi kawan setia abadi ketika menuntul ilmu, karena merka juga semangat belajar ini terrus berkobar hingga kami dapat

menuntaskan berbagai ritangan dan hambatan selama menempuh studi di kota pahlawan ini. Tak lupa kami persembahkan ucapan terimakasih ini hususnya kepada Iim, Aril, Sulaiman. Arif R dan Andi yang telah melewati hari-hari bahagia di kampus

7. Kepada bapak ibu dan semua keluarga saya ucapkan banyak terimakasih yang sedalam-dalamnya, tanpa dukungan mereka semua kami rasanya tak banyak bisa berbuat apa-apa lebih-lebih kepada istri tercinta Sri Suhartatik (ATIEK) beserta nanda tercinta Fithrotun Nisa' yang masih bayi
8. Semoga skripsi yang kecil dapat memberikan manfaat yang besar kepada umat, lebih-lebih kepada penulis dan orang lain . segala kekurangan dalam karya tulisan ini semata-mata adalah keterbatasan penulis untuk melakukan yang terbaik. Mudah-mudahan hari esok akan lebih sempurna lagi.

Surabaya 12 Agustus2009

**Penulis**